#### =令和4年度竜王小学校だより=









令和4年5月31日 No.5 校長 進藤 雅一

#### 体力テストを実施しています。

この1学期にはそれぞれの学年で、体力テストを実施しています。様々な力を知ることで、今後の運動にも生かしていけるようにと考えています。シャトルラン、ボール投げ、50m 走、反復横跳び、握力、上体起こし、長座体前屈、立ち幅跳びを行っています。身体の様々な動きや力をどのようにして使うか、感じながら力を発揮してほしいです。







### 今年度の児童総会・縦割り集会…本格的に児童会活動開始です!

児童会本部による児童総会が5月23日(月),赤白の総割り編成による第1回総割り集会が5月27日(金)に行われました。すでに委員会活動は動き出していますが、児童会本部としての本格的な活動のスタートです。今年度は『きらきら光るみんなの笑顔~一番星のように輝く学校~』をテーマとして一年間進めていきます。どうしたらみんなの笑顔がみられるか、輝く学校にするためにどんな取組が必要か、いろいろなことを考えた話し合いでした。今後の活動を楽しみにしていてください。







## 3年生は自転車教室!

5月18日(水)に3年生は体育館にて自転車教室を行いました。保護者の方には自転車を運んでいただき、たいへんありがとうございました。乗り方や乗っている際の交通ルール等を学ぶことができました。実際の道路は様々な場面で危険が潜んでいます。それを自分自身で察知する力を付けて、利用していってほしいと感じました。







6月を間近に控え、気候が夏にどんどん近づいているように感じています。コロナ禍においてもマスクの脱着や適度な水分補給、日々の食事や休息と睡眠、適度な運動等、熱中症の予防を心がけていきたいと思います。ご協力をよろしくお願いします。

# 5年生、確かな成長を実感『林間学校』。

5月25-26日の1泊2日で、5年生による林間学校が八ヶ岳少年自然の家で行われました。初めての宿泊体験、自然の中で仲間との協力、基本的な生活行動、自然体験…いろいろな活動を通して『成長』を実感した林間学校でした。高学年としてこの経験を今後に大いに生かしてほしいと思います。

※この 5 月に竜王小学校 5.6 年生の宿泊体験がコロナ禍においても無事に実施できたことにあらためて感謝いたします。 児童、 保護者、 地域の方々等、 多くの方のおかげと感じております。 ありがとうございました。































